

Antrag Nr. 25-O-23-0003

CDU-Fraktion

Betreff:

Erhöhung der Fußgängersicherheit auf dem Hofgartenplatz (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Veranlassung gebeten, den Fußweg auf dem Hofgartenplatz entlang der Häuserreihe (Rückseite Bäckerei Abt und Raffaeles Restaurant) zur Verbesserung der Fußgängersicherheit mit geeigneten baulichen Mitteln entlang der Hecke von der Parkfläche (siehe Bild) abzutrennen. Dies könnte in Form von Bügeln oder Pollern erfolgen (siehe ebenfalls beigefügte Bilder unten).

Begründung:

In den zurückliegenden Jahren ist es auf dem Hofgartenplatz zu mehreren Unfällen mit PKW gekommen, die Auswirkungen auf den Fußgängerbereich hatten. Zuletzt hat ein PKW am 03.05.2025 mit hoher Geschwindigkeit die Hecke durchbrochen, ist über den Fußweg gefahren und hat die Scheibe des Treppenhauses des Restaurants eingedrückt. Der Unfall fand zu einer Zeit mit starkem Fußgängerverkehr statt. Es ist nur einem glücklichen Zufall zu verdanken, dass es, mit Ausnahme der Fahrzeuginsassen, keine verletzten Personen gab.

Auch bei den zurückliegenden Ereignissen gab es glücklicherweise noch keine Opfer unter den Fußgängern.

Um solche Unfälle und auch Personenschäden künftig weitgehend auszuschließen, ist eine bauliche Sicherung des Fußweges von der Parkfläche dringend angezeigt. Eine Hecke bietet hier keinen Schutz.

Absicherungsbedarf zwischen Parkplätzen und Hecke entlang der Kante auf dem Pflasterstreifen:



Möglichkeit für die Absicherung:

Antrag Nr. 25-O-23-0003
CDU-Fraktion



Wiesbaden, 12.05.2025

Hofmeister
Fraktionssprecher